



www.mg.co.id

Barca Disebut Mau Lego Lewandowski

BARCELONA (IM) - Masa bakti Robert Lewandowski bersama Barcelona masih berlaku tiga tahun lagi. Namun muncul rumors, Barca mau meleganya di musim panas 2024 nanti.

Lewandowski bergabung ke Barcelona setelah didatangkan dari Bayern Munich pada musim panas 2022 dengan harga 45 juta Euro, atau setara Rp752 miliar. Lewandowski langsung menyabet gelar Liga Spanyol.

Pada musim 2023/2024 ini, keran gol Lewandowski sedikit terhambat. Pemain asal Polandia itu baru mencetak tujuh gol dari 13 laga di Liga dan top skor Liga Spanyol.

Lewandowski juga beberapa kali mengkritik gaya permainan timnya. Di awal musim ini, Lewandowski mengaku tidak mendapat sokongan yang banyak dari para winger.

"Kadang-kadang kami tidak bermain dengan penyerang yang cukup, saya tidak mendapatkan dukungan. Jadi saya mencari solusi terbaik buat tim. Saya sadar,

kadang-kadang, jika di antara dua bek tengah, lebih mudah bagi mereka. Di banyak pertandingan, saya tidak punya banyak kesempatan mencetak gol," kata Lewandowski.

Rumors yang diungkapkan Tribunanya menyebutkan, kalau Barcelona mau menjual Lewandowski di musim panas 2024. Kontrak sang striker sendiri masih berlaku sampai musim panas 2026.

Disinyalir, klub-klub Arab Saudi berminat memboyong Lewandowski. Salah satu alasan Barca mau melepaskannya adalah karena Lewandowski sudah berusia tahun dan mau meraup cuan. Barca sendiri diketahui mau mempermanenkan Joao Felix dan Joao Cancelo.

ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

Dumfries Minta Kenaikan Gaji di Inter

MILAN (IM) - Masa depan Denzel Dumfries di Inter Milan masih belum menentu. Inter dikabarkan belum bisa memastikan untuk memperpanjang kontrak Dumfries atau tidak. Situasi sebaliknya terjadi pada Henrikh Mkhitaryan dan Federico Dimarco.

Ketiga pemain itu kerap menjadi pilihan utama Simone Inzaghi di musim ini. Nerazzurri kemudian mengambil ancaang-ancaang untuk menambatkan kontrak Mkhitaryan, Dimarco dan Dumfries pada libur Natal nanti.

La Gazzetta dello Sport melaporkan, Inter masih kesulitan mendapatkan kesepakatan kontrak baru dari pihak

Mkhitaryan tidak ada masalah karena bersedia untuk mempertahankan gaji bersih 3,9 juta Euro. Belum diketahui tambahan durasi kontrak apakah satu tahun atau penyertaan opsi perpanjangan hingga Juni 2025.

Dimarco juga tidak ada kendala meski meminta gaji 4 juta Euro atau dua kali lipat lebih tinggi dari sebelumnya. Dimarco mau diikat lagi sampai Juni 2028, tanpa menyetujui klausul pelepasan.

Manajemen Inter Milan sendiri kemungkinan besar akan adem ayem di bursa transfer musim dingin. Direktur Inter Beppe Marotta mengungkapkan, skuad yang ada sudah mumpuni. "Kami tidak punya banyak

Dumfries. Pemain asal Belanda itu meminta kenaikan gaji menjadi 5 juta Euro atau sekitar satu juta Euro lebih tinggi dari saat ini.

Bek sayap berusia 27 tahun itu terikat kontrak hingga Juni 2025. Sejahtah ini banyak tawaran datang dari Premier League Inggris dan Inter sejatinya bisa mengambil keuntungan besar.

kelemahan. Seperti yang anda ketahui, tidak mudah mendapatkan peluang bagus di bursa Januari," kata Marotta kepada Sky Sport Italia. **vdp**

DENZEL DUMFRIES
Pemain Inter Milan



Selebrasi Declan Rice usai menentukan kemenangan Arsenal atas Luton Town.

Arsenal Menang Dramatis di Kandang Luton Town

"Saya sangat menikmati laga ini, terutama bagian akhir. Hal yang luar biasa tentang sepakbola, emosi dan momen yang Anda jalani. Malam yang istimewa," kata Mikel Arteta.

LUTON (IM) - Drama tujuh gol terjadi dalam laga Luton Town kontra Arsenal. Berlaga di Kenilworth Road pada laga lanjutan Liga Inggris, Rabu (6/12) dinihari WIB, Arsenal menang 4-3.

Tim tamu unggul dulu di menit ke-20 lewat Gabriel Martinelli. Gabriel Osho kemudian mampu menyetarakan angka di menit ke-25. Arsenal bisa menutup babak pertama dengan keadaan memimpin setelah Gabriel Jesus bikin gol di menit ke-45.

Pada babak kedua, Luton bisa balik memimpin setelah Elijah Adebayo bikin gol di menit ke-49 serta Ross Barkley menggetarkan jala Meriam London pada menit ke-57.

Namun kedudukan kem-

baluimbang usai Kai Havertz mencatatkan namanya di papan skor pada menit ke-60. Ketika laga sepertinya bakal berakhir imbang, Declan Rice muncul sebagai pahlawan Arsenal berkat golnya di menit ke-90+6.

Manajer Arsenal Mikel Arteta sangat gembira dengan kemenangan timnya di markas Luton Town. Ia puas dengan daya juang skuadnya. "Saya sangat menikmati laga ini, terutama bagian akhir. Hal yang luar biasa tentang sepakbola, emosi dan momen yang Anda jalani bersama banyak orang. Malam yang istimewa," kata Arteta kepada BBC Sport.

Arteta juga memuji atmosfer di stadion tim tuan rumah. Dia pun mengapresiasi cara bermain tim lawan.

"Penghargaan untuk Luton atas atmosfer luar biasa yang mereka ciptakan, cara mereka bermain, cara mereka dilatih, mereka membuat hidup kami sangat sulit, namun kami berhasil meraih kemenangan. Ketahanan, karakter dan kualitas yang ditunjukkan tim, dan betapa kami menginginkannya, itu luar biasa," kata Arteta.

Bek Arsenal, Ben White menilai kunci keberhasilan timnya meraih tiga angka di laga ini adalah keyakinan untuk bisa meraih kemenangan. Meriam London tetap percaya bisa menang meski laga sudah memasuki masa injury time.

"Itu adalah pertandingan yang luar biasa untuk semua orang yang menontonnya di rumah. Sungguh menakutkan bisa mendapatkannya di menit-menit terakhir, tiga poin adalah yang terpenting," ujar Rice dikutip dari situs Arsenal.

Maka dari itu, Arsenal terus menggepuk lini pertahanan Luton. Usaha mereka akhirnya membuahkan hasil lewat sundulan Rice. "Sebanyak mungkin pertandingan

yang bisa kami menangkan, pada akhirnya akan membantu kami. Saya pikir semua orang masih percaya dan mungkin itulah sebabnya kami berhasil mendapatkannya pada akhirnya," jelasnya.

Kemenangan dramatis atas Luton Town turut menandai berakhirnya sebuah penantian panjang Arsenal. Ini pertama kalinya mereka menang di markas Luton sejak Januari 1984 setelah 10 laga, alias nyaris 40 tahun silam.

Berakhirnya puasa itu juga diraih dengan cara yang dramatis dan layak dikenang. Sebuah gol di kesempatan terakhir pertandingan, yang dicatat Opta sebagai gol tandang Arsenal paling 'telat' di Premier League.

"Luton itu tim top. Mereka tidak bisa dianggap enteng di liga ini karena kualitas yang mereka miliki. Mereka membuat kami membayar di bola-bola mati. Momen gol itu adalah momen-momen yang bisa Anda kenang. Laga yang sengit. Bisa mencetak gol kemenangan itu sebuah

kehormatan," kata Declan Rice kepada Amazon Prime dikutip BBC.

Hasil itu membuat Arsenal memastikan diri masih ada di puncak klasemen Liga Inggris pada pekan ke-15. Posisi teratas diduduki Arsenal sejak pekan ke-13. Arsenal tentu mau membuka puasa gelar Liga Inggris, yang terakhir kali didapat pada musim 2003/2004. Arsenal sebetulnya punya peluang kembali juara pada musim lalu.

Harapan itu lenyap mendekati pekan-pekan terakhir Liga Inggris 2022/2023. Setelah memimpin klasemen selama 27 kali, Arsenal disusul Manchester City dan gagal menjadi juara.

Arsenal masih punya empat pertandingan sisa untuk menutup putaran pertama. Seluruh tim yang dihadapi tidaklah mudah, yakni Aston Villa, Brighton, Liverpool dan West Ham United. Posisi Arsenal di puncak klasemen bisa saja goyah andai dari salah satu laga itu gagal meraih kemenangan. **vit**

Posisi Donnarumma Terusik di PSG?

MILAN (IM) - Performa Gianluigi Donnarumma di Paris Saint-Germain (PSG) tidak terlalu konsisten. Padahal sejak digaget PSG pada musim panas 2021, Donnarumma nyaris tidak tergantikan di bawah mistar gawang. Sampai awal musim ketiganya, Donnarumma sudah hampir membuat 100 penampilan untuk Les Parisiens di seluruh kompetisi.

Hanya saja, Donnarumma beberapa kali membuat sejumlah blunder. Yang terbaru terjadi pada akhir pekan lalu di tengah kemenangan PSG melawan tuan rumah Le Havre dalam lanjutan Ligue 1 2023/2024.

Donnarumma diganjar kartu merah langsung akibat melakukan tekel ceroboh terhadap penyerang Le Havre Josue Casimir. Untungnya, PSG tidak terpengaruh. PSG tetap memenangi permainan berkat gol-gol Kylian Mbappe dan Vitinha.

Di sisi lain kiper pelapis PSG Arnau Tenas jus-

tru tampil gemilang setelah Donnarumma keluar dari permainan. Tenas melakukan tujuh penyelamatan guna memastikan PSG pulang dengan angka sempurna.

Walau demikian, pelatih PSG Luis Enrique

menolak menyalahkan aksi Donnarumma. Sedangkan mantan kiper top Italia dan PSG Gianluigi Buffon masih percaya Donnarumma tidak akan kehilangan statusnya sebagai kiper utama klub.

"Saya tidak akan bilang bahwa dia tidak lagi starter di PSG. Saya kira insiden itu cuma satu momen saja. Seperti kiper-kiper hebat lainnya, sayangnya, dia memiliki tanggung jawab yang lebih besar daripada yang seharusnya. Dia sudah menjalani beberapa momen sulit, dan dia sedang dikritik. Namun, saya kira dia cukup kuat untuk terus maju," kata Buffon kepada Sky Sport Italia.

Akibat dari kartu merah itu, Donnarumma diskors selama dua pertandingan, sehingga absen saat PSG menjamu Nantes (10/12) dan bertamu ke markas Lille (18/12). **vdp**

rique menolak menyalahkan aksi Donnarumma. Sedangkan mantan kiper top Italia dan PSG Gianluigi Buffon masih percaya Donnarumma tidak akan kehilangan statusnya sebagai kiper utama klub.

"Saya tidak akan bilang bahwa dia tidak lagi starter di PSG. Saya kira insiden itu cuma satu momen saja. Seperti kiper-kiper hebat lainnya, sayangnya, dia memiliki tanggung jawab yang lebih besar daripada yang seharusnya. Dia sudah menjalani beberapa momen sulit, dan dia sedang dikritik. Namun, saya kira dia cukup kuat untuk terus maju," kata Buffon kepada Sky Sport Italia.

Akibat dari kartu merah itu, Donnarumma diskors selama dua pertandingan, sehingga absen saat PSG menjamu Nantes (10/12) dan bertamu ke markas Lille (18/12). **vdp**

Leao Akui Kondisinya Membaik

MILAN (IM) - Rafael Leao masih belum bisa membela AC Milan karena mengalami cedera. Pemain Portugal itu mengaku masalah cederanya sudah membaik, hanya saja ia tak mau mengambil risiko.

Leao menepi membela Milan sejak bulan November. Pemain 24 tahun itu sudah menepi selama 28 hari. Masalah otot yang menghambat Leao untuk beraksi. "Saya merasa baik-baik saja dan saya tak tak seharusnya mengambil risiko. Saya bekerja bersama dengan staf dokter dengan tujuan untuk bisa kembali ke kondisi 100 persen untuk membantu tim, yang mana bermain baik meski tanpa diriku," kata Leao dalam wawancara dengan Gran Gala del Calcio.

Tanpa Leao, Milan mampu memetik kemenangan dalam dua pertandingan di Liga Italia. I Diavolo Rosso mengamankan tiga poin saat mengha-

dapi Fiorentina dan Frosinone.

Leao sudah bermain sebanyak 16 kali di semua ajang musim ini. Dia sudah mencatatkan sebanyak empat gol dan empat assist. Dalam pertandingan melawan Fiorentina, Milan menang 1-0. Sementara saat melawan Frosinone, tim asuhan Stefano Pioli itu membukukan kemenangan dengan skor 3-1.

Sebelum menandai kemenangan beruntun saat melawan Fiorentina dan Frosinone, Milan puasa kemenangan dalam empat pertandingan.

I Diavolo Rosso membukukan dua kekalahan dan dua imbang.

hasil **vit**

RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com